



**Argentina,
la del Cabildo de 1810 cumple 200 años.**

Es un buen momento para reflexionar sobre el país que tenemos y para comprometernos a lo que aspiramos ser. Estamos convencidos de que Argentina se construye con el esfuerzo y el aporte de cada uno de nosotros. **Con participación todos los cambios son posibles.**

Luego de 200 años no podemos continuar hablando de lo mal que nos va por responsabilidades ajenas. Convocamos a un nuevo Cabildo para elaborar un proyecto en común, entendiendo que sólo podemos construir un gran país entre todos y todas.

Como representantes de organizaciones sociales argentinas, creemos que es necesario un compromiso mayor de nosotros mismos y de toda la sociedad para revertir las enormes desigualdades que vivimos en nuestro país.

Trabajamos por una Nación que recupere el sentido de comunidad por sobre el individualismo.

Nos comprometemos a crear una Argentina que cambie la cultura del descrédito hacia la idea diferente, por la cultura del afecto, del respeto y el diálogo.

Desde nuestro trabajo cotidiano nos comprometemos a incrementar la cooperación entre organizaciones sociales, a mejorar los procesos de transparencia y a profesionalizar nuestra gestión.

Queremos una comunidad que responda con sensibilidad y acciones concretas ante la violencia, la desigualdad, la corrupción, la discriminación y la injusticia.

Queremos representantes políticos, tanto gobierno como oposición, que dejen de lado la confrontación no constructiva, que reconozcan logros ajenos y que busquen en la cooperación y en las políticas públicas a largo plazo la solución a los problemas estructurales que sufre nuestro país.

Queremos un sector empresario responsable, transparente y fuertemente comprometido con un futuro sostenible como principio del bien común.

Queremos el desarrollo de la industria nacional basado en el crecimiento de las empresas pequeñas y medianas como así también de las micro empresas como motor del empleo y la inclusión social.

Queremos una Argentina que promueva el trabajo digno, con sindicatos honestos y democráticos que ayuden a crear y a distribuir la riqueza.

Trabajamos por un desarrollo regional equitativo que promueva la economía solidaria, el fortalecimiento local de los pequeños pueblos y el cooperativismo.

Aspiramos a tener un país verdaderamente federal.

Trabajamos en la construcción de una sociedad civil que funcione articuladamente con el Estado, las organizaciones sociales y las empresas. Creemos que la cooperación entre diversos actores es fundamental para el crecimiento equitativo de nuestro país.

Queremos un país con todos y para todos, así como una dirigencia que valore el aporte de las minorías que lo componen.

Queremos una prensa independiente, libre y descentralizada. Una prensa comprometida con la verdad y con los intereses generales. Necesitamos una prensa responsable que ayude a formar el criterio propio de cada argentino.

Queremos un país que proteja sus recursos naturales y que defienda los intereses nacionales.

Queremos ser los argentinos, los justos beneficiarios de las riquezas de nuestro país y contribuir a mejorar la situación de otros países menos favorecidos.

Soñamos con un país unido, donde la erradicación de la pobreza, la justicia social, el acceso a la educación, la igualdad de oportunidades y el cuidado ambiental sean objetivos primordiales, no sólo de cada uno de nuestros dirigentes políticos, sino también de cada uno de nosotros.

Soñamos con una Argentina mejor porque sabemos de la calidad humana de nuestra gente y de la enorme riqueza de nuestro país. Hoy, más que nunca, la participación de cada uno de nosotros es fundamental para el cambio que anhelamos.

Nos comprometemos a partir de este 25 de Mayo de 2010 a trabajar con todos los actores de la sociedad para buscar las soluciones concretas y desarrollar políticas de estado que nos ayuden a lograr una Argentina mejor.

**Construyamos en los próximos 200 años
un país para todos con optimismo y decisión.**

Las siguientes organizaciones sociales adhieren a la carta:

ALTA EN EL CIELO, AMARTYA, ARGENTINA CANTA POR LA PAZ, ASOCIACIÓN CIVIL IDEAS, ASOCIACIÓN CIVIL PROYECTARG, ASOCIACIÓN CIVIL RESPONDE, ASOCIACIÓN CIVIL SABER TRABAJAR, CENTRO COMUNITARIO Y CAPACITACIÓN NIÑO DIOS, CENTRO HAVEL, CONVIDA VERDE, COOPERATIVA LA NACIONAL, CREAR VALE LA PENIA, EL ELAVITUD CERO, FORO CÍVICO DE SAN ISIDRO, EL REPARO, FORTALECER MISIONES, FUNDACIÓN CIUDADANA, FUNDACIÓN CONVIVIR, FUNDACIÓN COR, FUNDACIÓN CORRIENTE POR LOS NIÑOS, FUNDACIÓN DISCAR, FUNDACIÓN EL DESAFÍO, FUNDACIÓN EL OTRO, FUNDACIÓN EQUIDAD, FUNDACIÓN FRAGUA, FUNDACIÓN NOSOTROS, FUNDACIÓN PRINCIPIOS, FUNDACIÓN RUTA 40, FUNDACIÓN SES, FUNDAPAZ, GESTIÓN DE PROYECTOS DE ECONOMÍA SOCIAL, HACER COMUNIDAD, HUMANO A MANO, INICIA, LA LANIEDA, LA USINA, LOCOS BAITOS, MENSAJEROS DE LA PAZ, NOTICIAS POSITIVAS, OBSERVATORIO SOCIAL, OPAM (OBRAS PRIVADAS ATENCIÓN A MENORES), PECOHUE, SALTA COMUNITARIA, SUMANDO.

Invitamos a todos y a todas a sumarse a esta iniciativa difundiendo esta carta y trabajando juntos por una Argentina mejor!